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On condamne aujourd’hui sans jugement !

 Autrefois, on coupait les têtes sur la place publique.

 Je croyais que les humains avaient évolué, je constate que
non ! On lynche en direct sans aucun procès ! Je parle bien
sûr de l’émission consacrée à Nicolas Hulot hier soir.

 Qu’il soit coupable ou non, cela ne change rien : On le
condamne sur la place publique et cela sans jugement ! La
parole,  à  aucun  moment,  n’a  été  à  la  défense  dans  ce
reportage  !
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Si cet homme est innocent, il est mort socialement sans même
être passé par la case tribunal.

Si cet homme est coupable, il n’a même pas le droit à un
procès, sauf celui de la rue !

Nous  sommes  en  2021  et  je  trouve  cela  profondément
scandaleux  !

 Aujourd’hui, n’importe quelle femme peut détruire un homme,
des années après, sans apporter la moindre preuve. Tout est
basé sur son unique parole !

 C’est un peu léger quand il s’agit de faits aussi graves !

 Derrière tout ça, on sent le mouvement féministe. Pour ces
extrémistes, tous les hommes seraient des salauds, des animaux
en rut, cherchant à profiter de pauvres damoiselles !

 Attention, je ne nie pas le fait qu’il y ait des individus
dangereux, qui utilisent la contrainte pour faire subir à des
femmes des actes violents, abjectes et primaires. Un viol
détruit le corps et l’âme.

 Mais j’ai l’impression qu’aujourd’hui, on met dedans tout et
n’importe quoi ! Quitte à ne pas être politiquement correct,
je pose ces questions : combien de jeunes filles se sont
mises, de leur plein gré, dans des situations dangereuses ?
Combien d’allumeuses ont provoqué des hommes pour vérifier
leur pouvoir de séduction et combien d’entre elles ont crié
ensuite au viol ?  Combien encore avaient une simple envie de
sexe mais, prises de remords ou d’un sursaut de morale, ont
transformé la réalité ? C’est plus facile de dire : « Il m’a
violé  »  que  «  J’avais  une  grosse  envie  de  sexe,  une
pulsion, mais j’ai changé d’avis en cours de route ! ».

 J’aimerais  que  les  féministes  se  bougent  avec  autant  de
ferveur  pour  lutter  contre  le  machisme  dans  certaines
banlieues de France, qu’elles trouvent scandaleux qu’une femme



ne  puisse  pas  s’asseoir  dans  un  bar  pour  boire  un  café,
qu’elle se bougent pour interdire le port du voile à des
petites filles et qu’elles s’insurgent contre les mariages
forcés.

 Mais là, curieusement, on les entend peu !

 

Je vais élargir le sujet :

 J’avoue avoir beaucoup de mal dans cette nouvelle société qui
se dessine. Dernièrement une amie m’a confié que sa fille de
17 ans était rentrée en disant : « Je ne sais pas de quel
genre je suis !  Une femme ? Un homme ?…Les deux ?  Je suis en
période de réflexion ! »

 Cette jeune fille ne savait pas quel était son sexe ! Est-ce
que vous réalisez ce que cela signifie ?

 Si vous pensez que c’est un cas isolé, vous avez tort ! Elles
sont nombreuses à penser de la sorte ! Quand j’ai rapporté
cette histoire à mes fils (presque du même âge), ils ont ri en
me disant que toutes les « nanas » aujourd’hui étaient comme
ça et que la drague, c’était compliqué !

 Ah bon ?

Sans blague !

 Et  le  pire,  c’est  que  ces  jeunes  filles  se  disent
féministes ! Elles sont bien loin de celles qui ont bataillé
pour le droit de vote, pour pouvoir avorter en toute légalité,
pour avoir le droit de travailler, faire des études ou avoir
un compte en banque !

 La nouvelle génération de sexe féminin forme une espèce de
société d’amazones et demande aux hommes de se féminiser.

 L’homme viril n’aura bientôt plus sa place ! Si c’est ça



l’évolution, bonjour !

 En tant que femme, je suis profondément choquée par cette
transformation. J’espère qu’il y aura un sursaut… Mais j’en
doute !


